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REQUERIMENTO

 
 
 

AO PREFEITO MUNICIPAL -
S o l i c i t a  a o  E x e c u t i v o ,
informações sobre o recorrente
aparecimento  de  animais  de
grande  porte  incluindo  bois,
vacas e cavalos transitando na
Estrada do bairro Padre Eterno,
na forma que especifica. 
 
 
 

SENHORES VEREADORES, 
 
          REQUEREMOS  à  Mesa,  na  forma  regimental,  que  seja  enviado  ofício  ao  Senhor
CLEMENTE ANTÔNIO DE LIMA NETO, digno  Chefe  do  Executivo  local,  para  que  preste
informações sobre o recorrente aparecimento de animais incluindo bois, vacas e cavalos transitando
na Estrada do bairro Padre Eterno, na forma que especifica. 
          CONSIDERANDO que, diversos moradores relatam o aparecimento frequente de animais de
grande porte, incluindo bois, vacas e cavalos ao decorrer da estrada de acesso ao Bairro Padre
Eterno; 
          CONSIDERANDO que, o fato ocorre em demais vias da cidade, como por exemplo na
Rodovia que dá acesso aos bairros Maracaibo e Flor do Campo; 
          CONSIDERANDO que, o problema em questão pode ocasionar graves acidentes e colocar a
vida de motoristas, motociclistas e pedestres em risco; 
          CONSIDERANDO que, em período noturno, a iluminação deficiente na estrada que dá
acesso ao bairro Padre Eterno prejudica a visibilidade daqueles que transitam pelo local; 
          Nesse sentido, questionamos: 
  

A Administração Municipal tem conhecimento sobre o aparecimento frequente de animais de
grande porte, incluindo bois, vacas e cavalos na estrada de acesso ao Bairro Padre Eterno? Se
sim, em algum momento a Administração já efetuou alguma ação ou notificação aos possíveis
proprietários de animais que transitam pela área?
A Administração Municipal tomará alguma medida para amenizar a questão do aparecimento
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3.

frequente de animais de grande porte naquele local? Com relação a Rodovia que dá acesso aos
bairros Flor do Campo e Maracaibo, existe algum plano de ação para coibir o aparecimento de
bois,  vacas  e  cavalos  na  Rodovia  Floriano  Rodrigues  Pinheiro?  Ainda,  existe  algum
planejamento para levar  conhecimento e  advertências  aos munícipes que mantém esses
animais de grande porte em local aberto e inapropriado?
A Administração já recebeu denúncias, reclamações ou protocolos, junto aos diversos setores
de atuação da prefeitura, incluindo canil, ouvidoria, setor de protocolo, etc., a respeito de
animais transitando nas vias do município? Solicito envio de cópia do registro.

 
Anderson Godoi 

Vereador(a) 
Gabinete do Vereador Anderson Aparecido de Godoi  
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